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 PROCES VERBAL N° 14 – SAISON 2020/2021 
 

Réunion du : 12/05/2021  

Présidence : CORNEC Sébastien 

Présents : BARLIER Cyril, BELLARD Jean-Michel, LANDEAU Geneviève, 

MERLET Xavier, PERROT Michel et SALMON Éric. 

Excusé : HAMARD Jacques 

 
Approbation du PV N°10 du CODIR sous réserve de modification du nom du GF Beaupreau 

en Mauges. (En remplacement de Cœur Des Mauges) 

 

Carnet  

Informé du décès de M. Francis PASQUET, ancien membre de la commission départementale 

des arbitres et du comité de direction, le Bureau du CODIR présente ses sincères condoléances 

à sa famille et à ses proches. 

 

Informé du décès de M. Raymond BAFFOUR, ancien membre de la commission 

départementale des arbitres et ancien observateur, le Bureau du CODIR présente ses sincères 

condoléances à sa famille et à ses proches. 

 

1. Retour sur les décisions du COMEX de la FFF du 6 mai 

 

Sébastien CORNEC informe le Bureau que depuis le 13 mars, il n’a reçu aucune information 

sur les divers dossiers en cours (statuts de l’arbitrage et des éducateurs, les compétitions…) 

rien non plus depuis le Comex de la FFF du 6 mai dernier.  

 

 

2. Groupements de jeunes et Groupements féminins 

  

Le Bureau valide les créations/renouvellements/ajouts des GJ et GF suivants : 

Nouveaux groupements : 

• GF Bourgneuf ASMauges (Bourgneuf Ste Christine et St Lézin AS Mauges) 

• GF Champtoc&Ingrand (Champtocé USSCA et Ingrandes Le Fresne) 

(Les GJ de ces mêmes clubs ont été validés par le PV du CODIR n°10 du 26 avril 2021) 

• GF Beaupreau en Mauges (Beaupréau Chapelle FC et Andrezé Jub Jallais FC) 

Renouvellement :  

• GF Corzé PSV du Loir (Pellouailles Corzé FC – Seiches Marcé AS – Villevêque 

Soucelles FC) 

• GJ Cantenay ASSF (Cantenay Epinard US – Soulaire Feneu AS) 

• GJ ValMoineVilledieu (Villedieu Renaudière FC – St Germain Val de Moine FC) 

Ajout de club : 

• GF Verchers Martigné (Ambillou ASVR – Les Verchers – Martigné ES Layon) : ajout 

du club de Doué la Fontaine RC 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
 



2/4 

PROCES VERBAL N° 14 - SAISON 2020-2021 

 

Le Bureau enregistre la non-reconduction et les arrêts des GJ et GF suivants : 

 

Non reconduction : 

• GJ Beconlourouscavil (Bécon St Augustin FC – Val Erdre Auxence – Champtocé 

USSCA) 

• GJ Chemillé Mel Maug (Chemillé Melay O. - St Lézin AS Mauges) 

• GJ Candechaloirangri (Candé Challain Loiré – Angrie ASP) 

Arrêt : 

• GJ du Vihiersois (St Hilaire Vihiers AS – Montilliers ES – Nueil Haut Layon) arrêt à 

l’issue de la 1ère année 

• GF du Lys Montilliers (St Hilaire Vihiers AS – Montilliers ES) arrêt à l’issue de la 

1ère année 

Le Bureau rappelle comme indiqué sur la convention que le nom d’une commune doit 

impérativement apparaitre dans le nom du groupement. 

 

 

3. Ressources humaines et finances 

 

3.1 ANS (agence nationale du sport) :  

 

District dossiers 2020 : Dans le cadre des demandes de subventions ANS, le 

District 49 avait déposé 3 demandes dont 2 qui n'auront pas pu être effectuées 

sur la période suite à la pandémie COVID 19.  Le trésorier fera une demande 

de report des crédits alloués sur l'exercice suivant. "Foot féminin animation 

INDOOR, toutes au foot, foot féminin en fête pour 1 700 €" et "Lutte contre les 

violences et incivilité, animation « Supporter c'est respecter » pour 2000€". 

 

Validation des dossiers clubs 2021 - Suite aux dépôts de demande de 

subventions des clubs, le District doit donner un avis pour le 31/05/2021 au 

plus tard dans le cadre du dispositif "projets sportifs fédéraux". Les dossiers 

seront ensuite transmis à la LFPL pour avis. Le dossier est suivi par Éric SALMON 

et Michel PERROT. 

 

Point sur les finances : Rappel par le trésorier des actions qui seront 

engagées pour les clubs pour la saison prochaine : enveloppe de 70 000 € pour 

les engagements championnats et 48 000 € pour les engagements coupes et 

challenges validés lors de la visioconférence du 02/04/2021. Une enveloppe de 

19 000 € (excédent de l'exercice passé) sera mise en œuvre autour d’activités 

et d’animations.   

 

Et il restera le budget des 35 000 € lié à l'opération vente de maillots organisée 

par Angers SCO qui sera redistribué intégralement aux différents clubs de 

football du Maine et Loire. 

 

Un prévisionnel financier actualisé au 30/06/2021 a été présenté et des 

échanges ont eu lieu. 

 

 

3.2 Opération annuelle NIKE : 

 

Comme chaque année l'opération Nike est renouvelée. Des idées ont été émises 

en réunion. Les membres du Bureau doivent faire des propositions auprès du 

trésorier qui centralisera les résultats afin d'en faire une synthèse lors de la 

prochaine réunion. 
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4. Divers 

 

4.1 Le Bureau valide l’intégration de Morgan AUDOUIN dans la CD Jeunes, 

notamment pour des missions autour du PEF (en complément de la section 

sportive féminine de St Augustin). 

 

4.2 Sections Sportives Scolaires : recrutement Lycée Chevrollier et Collège St 

Augustin  

 

Le Président a reçu quelques candidatures, il doit s’organiser en concertation 

avec Yohann LHOMMEDE et Jacques HAMARD pour finaliser les dossiers et 

soumettre celles-ci au Bureau pour validation. 

 

4.3 Réunion avec les comités départementaux : 

 

A l’initiative du District, le Président du CDOS M. Bruno CHALUMEAU accueillera 

le lundi 31 mai 2021 de 9 h 30 – 12 h 00, les comités départementaux (15 à 

ce jour). Le lieu reste à définir (District ou IFEPSA). L’objectif est un état de 

chaque comité (problématiques pour 2021/2022, les bénévoles entre autres…)   

 

 

4.4 Futnet le samedi 19 juin 2021 au Lac de Maine à ANGERS : 

 

Le groupe de travail composé de Jacques HAMARD (pilote), François LECOQ, 

Alain CHARRANCE, Pierre LEROY et Willy FRESHARD est chargé d’organiser 

cette manifestation.   

Sébastien CORNEC sollicitera la présence d’un ou deux membres du CODIR 

pour participer à cette animation.  

 

 

4.5 Demande de l’AEF 49 :  

 

Dans le cadre de l’hommage rendu à Stéphane MOULIN le 22 mai prochain, 

l’AEF sollicite la réservation de la salle de convivialité et de l’espace extérieur 

du District.  Le Bureau félicite cette initiative et donne son accord pour l’espace 

extérieur sous réserve des règles sanitaires (10 personnes).  

 

Le District sera représenté par Jacques HAMARD.  

 

4.6 Gardiens de But : 
 

Arnaud MAINDROU et l’équipe technique du District adressera aux clubs, via la 

messagerie officielle, une enquête au sujet des séances spécifiques gardiens et 

gardiennes de but. 

 

 

4.7 Angers Croix Blanche AF : 

 

Demande de dérogation pour que l’équipe U14F intègre le championnat U13 

foot à 8 masculin et l’équipe U16F le championnat U15 foot à 11 masculin. 

Le Bureau donne son accord pour la saison à venir, dans les mêmes conditions 

que les saisons précédentes. 
 

 

4.8 Assemblées Générales : 

 

Un rappel est fait sur celle fixée au vendredi 25 juin en distanciel (statutaire). 

Le groupe de travail constitué de Geneviève LANDEAU (pilote), Jack 

GASTINEAU, Alcides DA COSTA et Romain GERNIGON se réunira très 

prochainement.  
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Sébastien CORNEC revient sur celle programmée en septembre (validation des 

comptes) et informe le bureau que la salle de Longuenée en Anjou (lieu 

initialement fixé en juin 2020 avant la crise) est disponible le vendredi 24 

septembre 2021. Le Bureau valide l’organisation de celle-ci en présentiel sous 

réserve des décisions gouvernementales (conditions sanitaires, jauge…). Le 

Président prendra contact avec le club d’accueil. 

 

4.9 Reprise du football avec contact pour les mineurs à compter du 19 mai 2021 : 

 

Après concertation avec les présidents des commissions, le GT évoque au 

Bureau l’idée d’adresser un mail aux clubs pour proposer des animations dans 

les catégories U7/U9 et U11/13. Pour les autres catégories (foot à U11), le 

District n’est pas en mesure de présenter une organisation complète et précise. 

Les clubs seront libres d’organiser des rencontres dans le respect des règles et 

des décisions gouvernementales. 

 

4.10 FMI U13 : 

 

Le Bureau décide de déployer la FMI en U13 pour la prochaine saison 

2021/2022. Toutefois celui-ci se fera progressivement. Un état des lieux va être 

fait (match du samedi matin U13/U15). Jean Michel BELLARD et Geneviève 

LANDEAU se concerteront pour organiser cette mise en place et notamment 

former la commission U13 à la FMI. 

 

4.11 Informatique : 

 

Sur proposition de Sébastien CORNEC, le Bureau du CODIR prend les décisions  

          suivantes :  

 

▪ Renouvellement d’un ordinateur pour un élu 

▪ Réflexion à mener sur l’acquisition d’ordinateurs pour mise à disposition 

des commissions : 

• Convention d’utilisation à écrire 

• Budget à faire valider en CODIR 

Éric SALMON pilotera cette action en lien avec Jean-Baptiste AUGEREAU et sous 

la responsabilité du Président du District. 

 

 

 

Prochaines réunions :  

Bureau : Mardi 25 mai 2021 

CODIR : Lundi 14 juin 2021 

 

 Le Président  La Secrétaire  

M. CORNEC Sébastien Mme LANDEAU Geneviève 

 

 

 


